



# Atención comunidad

Se informa a la comunidad del plantel Oriente, que luego del sismo ocurrido el día de hoy, 19 de septiembre a las 13:05 horas, de magnitud de 7.4, se hizo una revisión preliminar de las instalaciones de nuestro centro educativo, a cargo del residente de obras y personal de Protección Civil, sin detectar algún riesgo o daño estructural para la comunidad, por lo que las actividades académicas y administrativas, continúan con normalidad.

**ATENTAMENTE**

“Por mi raza hablará el espíritu”

Ciudad de México, a 19 de septiembre del 2022

**La dirección del plantel Oriente**